

# Protokolleintrag vom 21.11.2001

2001/594

Von Christopher Vohdin (SVP) ist am 21.11.2001 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Qualität des „Züri-Sacks“ massiv erhöht werden kann.

Begründung:

Ein stetes Ärgernis ist die Qualität des „Züri-Sacks“. Überall reisst das zu dünne Material auf oder in anderen Fällen ist die Zubindvorrichtung schlicht inexistent. Wenn die Stadt Zürich ihre Bewohner schon zu ökologischer Abfallbewirtschaftung zwingt, sollte sie auch die dementsprechenden Ressourcen zu Verfügung stellen. Bei den Preisen, welche die Stadtzürcher Bevölkerung für ihre Abfallsäcke bezahlt, muss die Qualität zwingend massiv besser werden.